# Boletín del Ministerio Hermana Rosa de Hierro

**Abril 2024** 



# ¡Buenas nuevas a compartir!

- Ministério Irmã Rosa de Ferro se da a conocer en Brasil
- Vamos más profundo, Campaña de primavera

## Crecimiento en nuestra nueva rama en Brasil

Escrito por Beliza Kočev, Coordinadora de Brasil

Desde 2023 hemos invertido mucho tiempo y esfuerzo en ampliar el ministerio en Brasil. Muchos de los recursos del MHRH son innovadores para las mujeres brasileñas. A medida que las hermanas aprenden sobre nuestro propósito de animarlas. equiparlas y empoderarlas, su respuesta es excelente: illena de entusiasmo y comentarios positivos! ¡Esto realmente es muy alentador!

Nuestros eventos virtuales y las presentaciones del ministerio han sido particularmente apreciadas. Han generado

más oportunidades para participar en otros eventos a lo largo del año. El primero de ellos fue el XXV Retiro de la Grande Ceia [Gran Cena] a finales de marzo. El evento forma parte del calendario de las Iglesias de Cristo en el estado de Paraíba. Este evento se realiza anualmente desde hace 25 años y este año se celebró en Caiazeiras. Me invitaron a compartir más sobre el Ministério Irmã Rosa de Ferro y sus recursos, y a enseñar una clase que incluía conversaciones en grupos pequeños. También hubo una mesa dedicada a conversar y a vender copias del libro Chamada a Escutar [Llamada a

escuchar]. ¡Me emocionó la oportunidad de equipar y empoderar a más hermanas en su caminar espiritual!

Tomo 12. Número 1



# Vamos más profundo



Escrito por Wendy Neill, Coordinadora de Avance

Tienes una oportunidad especial de profundizar con nosotros en nuestro ministerio con las mujeres centro y sudamericanas. Al igual que los viajes misioneros de Pablo, plantamos semillas en nuestra primera visita a un país, luego regresamos para una segunda y tal vez una tercera visita, cultivando raíces más profundas de fe y relación (Hch 15:36).

Del 29 de abril al 6 de mayo. avúdanos a recaudar \$15.000 para nuestros viajes ministeriales de verano a Brasil y Colombia. Tu asociación nos permite equipar a las mujeres para ir más profundo en las Escrituras con grupos pequeños, animarlas a permanecer firmes en las pruebas, y empoderarlas a enseñar a otras. Brasil y Colombia son países en donde hemos echado raíces. Es tiempo de ir más profundo. Si no estás segura de qué regalarle a una figura materna en tu vida para el Día de la Madre (10 o 12 de mayo),

haz un donativo en su honor. Le enviaremos una hermosa tarjeta del **Día de la Madre,** informándole de tu regalo. Ve más profundo con nosotros y haz tu donativo más generoso utilizando la tarjeta de compromiso adjunta. Está atenta a nuestro sitio web/redes sociales, luego comparte con otros.

Y pido que, arraigados y cimentados en amor, puedan comprender, junto con todos los creyentes, cuán ancho y largo, alto y profundo es el amor de Cristo. (Ef 3:16-18 NVI)

Hermanas de varias edades participando en uno de nuestros eventos en Centroamérica



## En esta edición:

Eventos virtuales del

MHRH

Mes de oración del 2 MHRH Noticias de Comprometida a 2 escuchar Mes de agradecimiento a 3 voluntarios Calendario 2024 3 Recursos para el Ministerio de mujeres Vamos más profundo: Formas para dar Nota de la fundadora. Michelle J. Goff



Michelle J. Goff lee versos sobre el deseo de Dios de sanarnos (La salud espiritual de la mujer)

Visión del MHRH
Equipar a las
mujeres para
que se conecten
con Dios y con
otras mujeres
más
profundamente
a lo largo de las
Américas

### Miembros de la Junta Directiva del MHRH:

Actuales:

Katie Forbess, presidente Bill Richardson, anciano Kat Bittner, secretaria Tabitha Barnes Laurie Diles Fernando Sandoval Mark Vaughn

Asesores: Cynthia Cedeño, tesorera Julio Cedeño, anciano James Huff

## Evento de oración virtual trilingüe

Oren sin cesar. (1Ts 5:17), nuestro recordatorio para permanecer comprometidas con la oración 24 horas al día, 7 días a la semana en el 2024.

El sábado 3 de febrero, al menos **56 mujeres**, jóvenes y mayores, representando 8 países fueron parte de nuestro evento virtual trilingüe del Mes de Oración, ¡Sí, trilingüe!

Oramos, cantamos y leímos las escrituras en inglés, español y portugués, mientras nos animamos a permanecer "comprometidas con Cristo" a través de la oración. ¡Nos regocijamos cuando tenemos estas reuniones porque nos permiten tener una pequeña muestra de cómo será el Cielo!

También damos gracias a Dios por las 23 voluntarias que se anotaron para guiarnos a través de cada una de las actividades del evento que pudieron participar sin ningún problema de conexión! Anímate a unirte a nuestros eventos virtuales, y

también a nuestro **Grupo de Oración del MHRH** en

Facebook, regístrate para
recibir las actualizaciones de
oración mensuales por correo
electrónico y busca a alguien
con quien puedas unirte para
orar e incluir al MHRH en sus
oraciones!



Algunas de las 56 mujeres que participaron el 3 de feb

#### Mes de oración del MHRH



El tema para el año, Comprometidas con Cristo 24 x 7 fue aplicado en la edición anual del mes de oración con adoración trilingüe, salas de oración virtuales y la Maratón de oración de 24 horas. En anticipación a la batalla espiritual de nuestro mes de oración, intencionalmente presentamos las capas del

ministerio para lograr transparencia y apoyo de oración en nuestro Calendario de Oración. Sabemos por experiencia que febrero es un mes santo de guerra espiritual. Sin embargo, la batalla es superada por el agradecimiento por 10 años de fidelidad y la seguridad de que la voluntad de Dios continúa en este ministerio.

# ¡Estudios piloto para Comprometida a Escuchar en 3 idiomas!

Escuchar a Dios y a los demás es una bendición universal. El desafío de escuchar con dedicación no es exclusivo de ningún idioma.

Beliza Koĉev, nuestra Coordinadora de Brasil, está traduciendo y facilitando su primer grupo pequeño de mujeres a través de la versión en portugués. ¡Nos regocijamos por las mujeres que ya han sido conmovidas profundamente por las verdades de las escrituras y el aliento recibido

al compartir lo que han escuchado!

**Brenda Brizendine**, nuestra subdirectora, se reúne cada semana con mujeres presencialmente y vía Zoom para conversar en **español** lo que

han escuchado a través de los ejercicios de escucha.

Michelle J. Goff, autora y directora ejecutiva, con un grupo en **inglés**, se deleita en ver cómo se alimenta espiritualmente a mujeres: aquellas hambrientas de compañerismo cristiano y de tiempo intencional, comprometidas a escuchar juntas.

Grupo piloto brasileño

Tomo 12, Número 1 Página 3

### ¡Celebrando a nuestros voluntarios!

Escrito por Brenda Brizendine, Coordinadora de voluntarios

Abril es el **Mes Nacional del Agradecimiento a voluntarios** en EE.UU. ¡Únete a nosotros para celebrar las invaluables contribuciones que nuestros voluntarios hacen todos los días!

Nos sentimos honrados de resaltar sólo algunas formas en que los voluntarios tienen un impacto en la misión del Reino y del MHRH a lo largo del año. No podríamos hacer todo lo que hacemos sin cada uno de nuestros voluntarios, ¡GRACIAS!

Queremos comenzar con la **Junta Directiva**, líderes generosos que dedican sus habilidades y tiempo a garantizar la capacidad del MHRH para continuar animando, equipando y empoderando a las mujeres en las Américas.

También nos gustaría mencionar a nuestros voluntarios de eventos virtuales y

presenciales. Diriges oraciones, preparas y/ o sirves comida, decoras auditorios enteros y todas las salas de grupos pequeños. Das la bienvenida a las damas que participan en un evento, o sólo haces trabajo detrás de escena. ¡Cada uno de ustedes representa las manos y los pies de Dios al servir con amor y dedicación!

No podemos continuar sin mencionar a las voluntarias del blog que comparten con coraje sus testimonios, a través de historias personales o bíblicas en nuestras entradas de blog que se publican ¡dos veces por semana!

Para las voluntarias para los eventos de la oficina local o tareas de correspondencia, justedes son como un ejército de hormigas que incansablemente hacen que las cosas sucedan a tiempo!

¡Y nos gustaría terminar reconociendo a todas esas mujeres y hombres que ofrecen su tiempo como voluntarios para orar por el

Ministerio Hermana Rosa de Hierro! Nuestros **Guerreros de Oración** nos llevan ante nuestro Padre para asegurar que todo lo que hacemos, lo hagamos para la gloria de Dios.

Hay muchas formas de ser voluntario en el MHRH. Cada una de esas tareas puede crear un efecto dominó que permita a las mujeres conectarse más profundamente con Dios y entre ellas.

#### Michelle y un grupo de voluntarias en Congresso Feminino, Brasil



#### Calendario 2024

Eventos presenciales confirmados 16 de jul a 1 de ago— Colombia: Medellín, Bogotá, Zipaquirá, Bucaramanga, (Michelle, estudiante de pasantía de verano y damas locales)

**12-29 de ago**— Brasil: Foz do Iguaçu (bilingüe esp/port), Conf. de damas del NO (Michelle enseña), Recife, João Pessoa (Beliza y Michelle)

Oct/nov— Conf. bilingüe de damas, Rochester, MN

#### Mesas del Ministerio

**12-13 de abr**—Conf. WWWG, Maize, KS, USA (Wendy y Michelle)

**19-21 de abril**— Conf. de damas del sur, Gramado, Brasil (Beliza)

29 de sept-2 de oct— Conferencias de Harding, "Inspire", Searcy, AR Nov— Conf. Nac. de damas, Brasil (Beliza) "No estaba segura de participar en el estudio piloto, y ahora sé por qué estoy aquí. Todavía no sé cómo ayudaré, pero sé que me ayudará a mí".
~Socorro

Participante del estudio piloto Comprometida a Escutar en Brasil

¿Interesada en asociarte con nosotros para equipar a las mujeres en tu área o en un punto misionero en Centro y Sur América que apoyas? Contáctanos al correo:

**info@hermanarosadehierro.com** o visita nuestro sitio web para más información

# Series de videos como recursos para el Ministerio de mujeres

Estamos emocionados de compartir con ustedes **los recursos en video** que hemos estado desarrollando para apoyar el trabajo del **ministerio de mujeres** en

sus congregaciones, y lo mejor de todo... jestán disponibles **en españo!**!

\_\_\_\_\_\_

Puedes visitar HermanaRosadeHierro.com en la sección de Recursos y buscar Planes

de estudio. Al inicio podrás ver a Michelle J. Goff en el video de introducción explicando cómo utilizar esta página y en dónde encontrar cada una de las diferentes series que están disponibles.

Hay una sección sobre recursos que te guiarán a cómo desarrollar o implementar el ministerio para las damas en tu congregación, y otra que puedes utilizar como recursos para estudio bíblico. Además, encontrarás las guías de estudio para tomar notas. Visita la página y déjanos saber cómo estos recursos han impactado tu vida o la vida de las mujeres con quienes los compartes.







Hermana Rosa de Hierro • Irmã Rosa de Ferro

Donaciones sin fines de lucro: **Iron Rose Sister Ministries** P. O. Box 1351 Searcy, AR 72145 Donaciones en línea: HermanaRosadeHierro.com

Congregación local: Iglesia de Cristo Downtown Searcy, Arkansas

#### Contáctanos:

1-501-593-4849 info@HermanaRosadeHierro.com HermanaRosadeHierro.com

# Vamos más profundo: Formas para dar

Estamos muy agradecidos por nuestros muchos donantes fieles. Aquí hay una lista de las diferentes opciones disponibles para hacer donativos.

#### Opciones SIN tarifas de procesamiento

- → Envía un cheque a MHRH, PO Box 1351, Searcy, AR 72145
- → \*BillPav a través de tu cuenta bancaria en línea (nos envían un
- → PayPal Giving Fund (debes usar una cuenta PayPal)
- → Venmo: @IronRoseSister
- → Zelle a ironrosesister@gmail.com

#### Opciones CON tarifas de procesamiento

- → \*HermanaRosadeHierro.com (Donar) -Puedes optar por cubrir las tarifas de procesamiento y usar débito/crédito/PayPal
- → \*Depósitos de Banco a banco ACH solicítanos un formulario

<sup>\*</sup>permiten donaciones mensuales recurrentes



Síguenos: @IronRoseSister @IrmaRosadeFerro



Sigue nuestras páginas: Ministerio Hermana Rosa de Hierro **Iron Rose Sister Ministries** Ministério Irmã Rosa de Ferro



Suscríbete a nuestro canal: **Iron Rose Sister Ministries** 

# Una nota de Michelle: arraigada y cimentada

Y pido que, arraigados y cimentados en amor, puedan comprender, junto con todos los creyentes, cuán ancho y largo, alto y profundo es el amor de Cristo... (Ef 3:17-18 NVI)

Con más de diez años detrás nuestro, estableciéndonos como un recurso del ministerio de mujeres, equipándolas para conectarse más profundamente con Dios y entre ellas, nos enfrentamos a otra reestructuración.

"Más profundamente..." es la faceta de nuestra visión en la que la Junta nos ha guiado para centrar nuestros esfuerzos, "Arraigados y cimentados" marca el tono para que la reestructuración sea más profunda en lugar de extendernos demasiado.

Por lo tanto, en algunas áreas nos enfrentamos a "lo incómodo del medio", como lo he llamado. Pero Dios es fiel y ha afirmado que estamos satisfaciendo una enorme necesidad de mujeres en tres idiomas en diversos contextos culturales.

Mensajes y fotografías, incluso videos con un "¡Gracias!" son un vistazo a la



Venezolanas de dos congregaciones terminan Llamada a escuchar

profundidad de las relaciones que crecen con Dios y entre ellas. Estas mujeres están agradecidas por ustedes, sus oraciones, su apoyo y, en muchos casos, los libros de estudio bíblico para grupos pequeños como instrumento a través del cual pueden crecer más profundamente.

:Gracias!

Por favor, sigan con las oraciones, especialmente mientras navegamos por los siguientes pasos y "profundizamos" individualmente y como ministerio. Gracias por su apoyo financiero mientras nos sumergimos en el establecimiento de una nueva rama bien arraigada en Brasil.

revisé los capullos y los bulbos de mi magnolia japonés. Me acordé de que las plantas deben atravesar un "invierno": depender de sus raíces después de perder las hojas. Con la anticipación de la primavera, mi jardín dio eco, esperanza y propósito a mis propios sentimientos. Las transiciones son difíciles. Debemos dejar ir las cosas para que se pueda formar lo nuevo. Y en esos momentos, nosotros, "junto con todos los creyentes", tenemos el poder de arraigarnos y cimentarnos en Aquel de quien fluyen todas las bendiciones.

¡Gracias por ser uno entre los creyentes!

Gracias a la Junta por su apoyo y orientación. gracias por "arraigarse" con nosotros.

Con amor,  $\mathcal{M}$ .



Mientras podaba mis rosales en febrero, Michelle con magnolia japonesa florecida